

11/12

Gustavo Cruces



Capítulo 1

Creo que en mi vida nunca antes había expresado cómo imaginaba mi cerebro... Imagino mi cerebro como una especie de pasillo angosto con estantes a los lados y en los estantes una caja para cada año vivido hasta ahora y cada caja tiene una etiqueta que dice, por ejemplo "8 años, 15 años y así" y dentro de cada caja de cada año están las personas, los momentos, las risas, los llantos, las fotos y las fotos mentales que sacamos durante ese año. Por suerte así lo imagino y así creo que está. Hago terapia desde los 15 o 16 años, y si hay algo en lo que siempre estuve de acuerdo es en que la terapia para mi fue de grandísima ayuda para poder acomodar esas cajas en esos estantes en ese pasillo angosto.

Ahí les va otra...

Mirá lo que le saqué a mi tía Josefa

Estábamos en la casa de un amigo y vino con un cigarrillo en la mano y como queriendo ocultarlo diciendo el título de esta parte. Nos escondimos detrás del auto en el garaje de su casa, partió el cigarrillo en 2 partes, me dio la parte que NO tenía el filtro, era un Camel, tosí como nunca, pero volví a hacerlo, no sentía ninguna culpa por estar empezando a fumar con 11 años... nos encontrábamos y nos metíamos en un baldío que estaba en la Hilarión Plaza donde ahora hay una casa enorme y fumábamos ahí... Nos metíamos en la obra de lo que hoy es el Jardín de Infantes del República del Líbano a fumar... Caíamos a mi casa y una vez mi vieja dijo: "hay olor a cigarrillo" y lo primero que se me ocurrió decir fue "Nosotros no estuvimos fumando eh!" jajajaja IDIOTA!!! jajajaja

En eso un día caen a casa un par de amigos cagandose de risa... les pregunto de qué se reían y uno salta y dice "venimos de la obra del jardín del Líbano, te meamos los puchos ajajaja pero porque no queremos que fumes!" jajaja los odié!!! Ese mismo año para el cumpleaños del Javi Quintá el Emi le regaló Dookie de Green Day y el Javi le dijo "Gracias culiado!! Tenemos los mismos gustos" y yo conocí Green Day!!!

Hola, te vi participativo, me gustaría que sigas viniendo

Un día me quedé a dormir en la casa de Nano, más o menos para la misma época del relato anterior. Al día siguiente Nano tenía catequesis y yo no tenía ni la más pálida idea de qué era eso y me dijo que lo acompañe, que era un ratito y dps volvíamos y hacíamos a nuestra.

Fuimos y al parecer fui participativo o me mostré interesado, porque cuando terminó la clase la catequista me invitó a seguir participando de la

catequesis.

Yo no entendía nada, así que fui a mi casa, hablé con mi vieja y le conté, hablamos con mi viejo, quien en ningún momento estuvo de acuerdo, y seguí yendo a catequesis, todos los sábados a las 10 de la mañana, fui caminando, en bici y en skate.

Al año de eso recibí un llamado, era la catequista, me decía que si quería seguir yendo a catequesis tenía que bautizarme, nuevamente no entendí bien de qué se trataba, pero dije que si... los llamé al Nacho y a la Tere y les dije que quería que ellos fueran mis padrinos, creo que a la Tete le temblaron las patitas como a mí en el altar. jajaja

Me bauticé un 25 de Diciembre de 1993 por "elección propia" mi viejo se sentó en un banco, a un costado y no participó, yo sentí que le clavaba un puñal por la espalda...

Todo esto de la Iglesia, Dios, Jesús y qué sé yo no era otra cosa que una búsqueda del milagro, sabía que mi vieja tenía Cáncer (y no pregunten de qué xq no lo registré nunca y nunca fue importante para mí, es Cáncer y es una mierda el que sea) y sabíamos que mi vieja se iba a morir de eso... Yo, quería salvarla portándome bien, siendo un "chico bueno" jajaja

Cerca de Noviembre del 94 hice la comunión, el Fer Roca si no me equivoco me regaló un set de librería, con tijerita, abrochadora y todo eso, otro amigo me regaló una cortapluma... jaja un genio!!

yingunbels '94

Después de eso me fui de viaje de egresados y para cuando volví mi vieja ya estaba bastante mal...

Durante ese mes soy totalmente consciente que la idea era que yo no estuviera en casa o que estuviera la menor cantidad de tiempo posible, así que empecé a quedarme en la casa de mis padrinos y para que no estuviera al pedo, mi padrino me llevaba a la fábrica y me enseñó a laburar, de ahí pasaba por mi casa, le daba un beso a mi vieja y volvía a lo de mis padrinos. Antes de Navidad mi padrino me dio \$100 por los servicios ofrecidos durante ese periodo (descontando los días que falté, claramente... jajaja). Salí de la fábrica, me fui al shopping de Villa Cabrera y me compré un par de rollers que me costaron \$70, fui a casa, me puse los rollers y me fui a lo de Nano.

La noche del 23 al 24 de Diciembre de ese mismo año me quedé a dormir en la casa del Fer Roca... me acuerdo que yo estaba comiendo unos caramelos para la garganta y tenía que tomarlos cada 6 horas o una cosa así... Bueno, la cuestión es que a la mañana siguiente mi viejo cayó a lo de los Roca para darme la noticia... "Bueno Gusi, esteeeeemmmm, como

ya te imaginarás... lo que estábamos esperando finalmente sucedió... anoche falleció tu mamá..."

Yo respondí "Bueno...." mi viejo me preguntó si quería ir al velorio (que no tenía ni idea qué era, pero no quería saberlo tampoco) así que le dije que no, que elegía irme con los Roca a Carlos Paz... Mi viejo me entendió, se despidió y yo me fui a la pieza del Fer, entro a la pieza y detrás aparece el Fer y me dice "que cagada no?" a lo que respondí "Que cosa Fer?" y me dijo "que no vas a poder ir con nosotros a Carlos Paz" y ahí creo que me transformé y una especie de monstruo salió de adentro diciendo "me estas jodiendo boludo? me acabo de enterar que se murió mi vieja y vos me decís que no voy a poder ir con vos a Carlos Paz? que te pasa culiado?" jajajaja la cara que puso no me olvido más, acto seguido largó las lágrimas y yo lo abracé y lloramos un rato...

Fuimos a Carlos Paz y me acuerdo que frente a la casa había un baldío, así que fuimos ahí con su bat de beisbol, la pelota y el guante... le tiré la pelota, le pegó a la primera, me la puso en el pecho y rodó para arriba pegándome en la pera y cayendo al piso... jajaja nos quedamos callados un ratito y dps rompimos en risa!!! jajaja

La pasamos increíble, después su papá me llevó a Córdoba, era "noche buena" y había que estar "en familia"...

Llegué a mi casa ya se estaba haciendo de noche, entré y el ambiente era lúgubre (y si Gusi, se acababa de morir tu vieja, solo que todavía no caías)

No me quise quedar ahí y me crucé a lo de Maxi, estuve toda la noche ahí, con su familia, me acuerdo a la Tefi preguntándome "se murió tu mamá?" jajajaja

Volví a casa, dormí en 2 sillas de la cocina xq en mi pieza roncaba mi abuelo, en la pieza de mis hermanos roncaban mis tíos, en el living hacía lo propio mi padre...

Basta de llamarme así

Para enero del 95 me fui de vacaciones a Miramar con el hermano de mi viejo y sus hijos (mis tíos y primos digamos) una tarde estaba escuchando con auriculares el CD de los fabulosos cadillacs "Vasos Vacíos" y al llegar al tema "Basta de llamarme así" el monstruo apareció nuevamente, le pegué trompadas a la cama, y no me hacía nada, así que le pegué a la pared y le pegué cabezasos también, me acuerdo la sensación de querer lastimarme y no estar lográndolo... frustración... estaba cayendo, me sostuvieron entre mis primos y mis tíos... lloraba y gritaba de bronca de saber que cuando volviera a casa mi vieja no iba a estar...